

75F Le vieux.

Pour la première fois, il me manque un peu,
Le vieux.

Il était de ces gens, qu'on ne voit pas passer,
Vivant sans plus de bruit, qu'une rivière' gelée.
Il était de ceux là, qui vivent, sans même' penser,
Qu'autour 'eux, y a la vie, il vivait oublié.

Il était de ces gens, qui ne savent pas faire' peur,
Un travail, des soucis, une famille' ailleurs.
Il était de ceux là qui tirent des bras d'honneur,
Quand la vie se fait pluie, que le dire' est douleur.

Le vieux, il me manque un peu,
Le vieux.

Il avait le sourire, des gens qu'on pense', heureux,
Mais savait on de lui, ce que voulait dire' « deux ».
Il rêvait de partir en voyage merveilleux,
Retraite' proche avenir, en famille' jours radieux.

Le vieux, il me manque un peu,
Le vieux.

Il tenait dans mon cœur, la place' de l'habitude,
Aujourd'hui je le vis, en regrettant avant.
Je sens monter des pleurs, issus de solitude,
J'en appelle' aux regrets, j' me sens seul maintenant.

Le vieux, il me manque un peu,
Le vieux.

C . ISOLA
claude.isola@sfr.fr